

Anales de Cirugía Vascular

Revista Internacional de Cirugía Vascular

Son susceptibles de envío para valoración aquellos manuscritos que no hayan sido publicados con anterioridad o se encuentren pendientes de decisión por otra publicación, estén escritos en español y se adapten a las normas de alguna de las secciones incluidas en la revista

Preparación de manuscritos

Los manuscritos deben ser sucintos. Evite la información obvia, bien conocida o publicada con anterioridad. La Introducción debe incluir los antecedentes históricos y otros aspectos de interés, pero su inserción debe ser juiciosa. La Discusión debe centrarse sobre el tema en cuestión, incluyendo aquellas referencias relacionadas directamente con el mismo.

Los manuscritos deben adaptarse al uso estándar del idioma y están sujetos a cambios por los editores de acuerdo a las normas de la revista. Deberían utilizarse los nombres genéricos de los fármacos siempre que sea posible y las mediciones expresadas en unidades del sistema métrico.

Para la preparación y redacción del texto, los autores pueden consultar alguna de las siguientes guías: American Medical Association: Manual of Style, 8th ed. Baltimore: Williams & Wilkins; Council of Biology Editors Style Manual, 5th ed. Bethesda: Council of Biology Editors; The Chicago Manual of Style, 13th ed. Chicago: University of Chicago Press.

El cuerpo principal del manuscrito debería organizarse de la siguiente forma: *Resumen, Introducción, Material y Métodos, Resultados, Discusión y Conclusión* (dicha organización puede diferir según la categoría del manuscrito). *Agradecimientos* a las personas que han colaborado en el desarrollo científico o producción del manuscrito, *Referencias*, tipografiadas a doble espacio y presentadas de forma secuencial conforme al orden de aparición en el texto. *Tablas*, tipografiadas a doble espacio en páginas separadas, e identificadas con números romanos en el mismo orden de aparición en el texto, incluyendo un breve título descriptivo. Leyendas de las ilustraciones, tipografiadas a doble espacio en orden numérico.

Las *Abreviaturas* deben ser definidas tras su primera utilización. Su utilización debe excluirse en el resumen y minimizada en el cuerpo del texto. Es aconsejable la expresión de unidades en el Sistema Internacional (SI).

Análisis de Datos. Debe apoyarse con métodos estadísticos adecuados. Utilice la ayuda de un experto en Bioestadística en el procesado de los datos cuando sea necesario.

Envío de manuscritos online vía EES (Elsevier Editorial System). Todos los nuevos manuscritos **en español** deben ser remitidos a través de la página web para envío y revisión de *Annals of Vascular Surgery* (<http://ees.elsevier.com/avs/>). Se ruega a los autores que envíen el material, incluyendo el texto y tablas (preferiblemente en

formato Word), así como las figuras (preferiblemente en formato .tif) en formato electrónico (no PDF) a esta dirección. En carta adjunta, los autores deben declarar que ni el manuscrito en su totalidad, ni parte alguna del mismo, han sido enviados a otra revista para publicación.

El material a enviar debe incluir los siguientes apartados: carta de presentación (en fichero para descarga independiente), manuscrito (incluyendo página con título, resumen, texto principal, referencias, tablas y pies de figuras) y figuras. Los manuscritos revisados deben remitirse en 2 ficheros separados, 1 copia del texto revisado y otra con los cambios claramente remarcados. Asimismo, deben acompañarse de un fichero único (separado de la carta de presentación) con las respuestas a los comentarios de los revisores. El orden preferido de los ficheros es el siguiente: carta de presentación, respuesta a los revisores (sólo para los manuscritos revisados), fichero(s) con el manuscrito, tabla(s) y figura(s). Los ficheros deberían ser nombrados con títulos apropiados y descriptivos (p.e. LópezArt.doc, Fig1.tif, Tabla3.doc). Incluya el texto y los gráficos (figuras) en ficheros separados. Puede comprimir múltiples figuras en un fichero Zip y enviarlo en un solo paso. El sistema lo descomprimirá automáticamente y le solicitará el título de cada figura. No inserte las figuras en el documento. *No envíe el texto ni las figuras como PDF.*

Puede encontrar las instrucciones completas para el envío electrónico del material en el link específico que figura en la portada de la página web de la revista. Las figuras serán analizadas mediante una herramienta informática para verificar su calidad, mostrándole el resultado para su verificación antes de que complete el envío. El proceso de revisión puede continuar aunque éstas no alcancen el estándar adecuado para publicación. No obstante debe prepararse para proporcionar figuras de mayor calidad en caso de que los editores muestren su interés en la publicación del manuscrito.

Los manuscritos deben enviarse siguiendo las siguientes instrucciones:

- La *carta de presentación* debe incluir: (1) categoría del manuscrito (p.e., artículo original, casos clínicos, etc.); (2) declaración de que el material no ha sido publicado o sometido a consideración para publicación con anterioridad y que no se remitirá a otra revista hasta la decisión de publicación por *Ann Vasc Surg*; (3) información sobre conflicto de intereses de los autores, y (4) nombres de las fuentes de financiación para la investigación, incluyendo ayudas, equipamiento o fármacos. La carta de presentación debe remitirse en fichero separado. Cualquier ayuda económica o en especies de la industria debe ser reconocida como conflicto de intereses de los autores de la misma. Por ejemplo, si el estudio está financiado total o parcialmente por la industria, debe ser manifestado claramente, así

